

担任からクラスのみなさんへメッセージ

事務部 小林 良恵



**1・2番クラス担任
平安山 智子**

みなさん、こんにちは。間もなく、真夏の沖縄を全身で感じられる季節がやってきます！この時期、日焼けしたお肌に、毎日でも使えるフェイスパックが学校近隣のお土産屋さんやコンビニで購入可能ですよ。ドン・キホーテなどにも大容量で格安のフェイスパックが売られていたりするのでぜひお試しを。私はこの時期、毎朝の健康の為にゴーヤとバナナにザクロ酢を加えて作るスムージーで内側からも元気になる努力をしています♪皆さんも、自分を元気にできるものを生活に取り入れてこの夏を乗り切りましょう(^)/



**3・4番クラス担任
竹部 裕太**

こんにちは！3・4番クラス担任の竹部裕太です\(^o^)/
沖縄は夏らしい季節になってきました！海や青空もキレイに見えるので、是非この景色を見に来てください！
また、新年度が始まって3ヶ月が経ちましたが、学習は進んでいますか？スクーリングの参加時期もいつにするか決めてみてくださいね！
分からないことがあればいつでも連絡お待ちしております(^♪

ようやく梅雨も明けて、本格的な夏がやってきました！みなさん体調などは崩されていませんか？日々の生活や仕事、様々な事情を抱えた中での、レポート作成や、スクーリングへの参加は大変なことも多いと思います。そこで、少しでも学習しやすい、学習環境を整えることを、心がけられてはいかがでしょうか。例えば、この間あった学習会でのことですが、達が100均で買ったスマホ立てを、使用された生徒さんが、「自分でも買います」と、気に入られた様子でした。少し角度をつけるだけで、首が疲れにくくなり、学習も集中しやすくなると思います。達は、学習やデスクワークが得意ではありませんが、だからこそ、環境を整えたり、工夫したりすることで、がんばれることがよくあります。皆さんも、もしよかったら、ぜひ、試してみてくださいね(^_^)



**5・6番クラス担任
達 基治**

皆さん、こんにちは(^_^*)7・8番クラス担任の本田史です！皆さんのお住まいの地域も夏らしくなってきたところもあるかと思いますが、これからの季節は水分をしっかり摂り熱中症に気をつけていきましょう！私は暑さが苦手ですが、暑い時の沖縄の海はキラキラしていてとってもきれいなので、スクーリングに参加した際にはぜひきれいな海も堪能してくださいね(^_^#)
また、まだ参加したいスクーリングが決まっていない生徒さんはぜひ担任まで相談して下さい(^_^)/



**7・8番クラス担任
本田 史**



9・0番クラス担任
横田 裕美

真夏の太陽がまぶしい季節がやってきます！夏のパイナップルはどの季節よりも最高の甘みがあり、皆さんの身体を癒す事でしょう。夏の沖縄へお越しの際は、ぜひご賞味ください(*^_^*)さて、前期ネット試験は少しずつ近づいてきています。課題作成で困ったことはありませんか。『学習方法を確認したい』『やる気を出したい』『単位修得までの流れを復習したい』など、皆さんの『したい』気持ちを応援しています。お気軽にご連絡下さい。沖縄より、ももこ&すず(学校犬)と共に応援しています。



芸能スポーツ/
海外クラス担任
杉森 彩代

みなさん、こんにちは！
八洲は、青い海と空が広がりキレイな景色が見られる日が多くなってきました♪この夏は私もダイビングに挑戦したいと思っています(-w-)
スクーリングで、皆さんにお会いするのを楽しみにしています。
みんなで沖縄の夏を楽しみましょう☆

学習提携校担当の金居です。沖縄は、ようやく長い梅雨も終わり、真夏に突入しました。きれいな海が校舎や宿舎から見えています(^♪皆さんの地域は、梅雨の時期に入り、お出かけしにくいと思うので、ぜひ八洲のレポートと視聴報告書を梅雨の時期にやっつけてしまいましょう。わからないところがあれば、ヒント集や学習提携校の先生まで質問してくださいね。



サポート校クラス担任
金居 央

みなさんこんにちは！
学校のある沖縄は日々、夏空が広がっています！青い空・青い海、私の大好きな季節がやってきます~(*^^*)今年の夏もたくさん海に入ろうと意気込んでいます♪が、沖縄は紫外線がかなり強いです。場合によっては日焼けも火傷のようになってしまうので、スクーリング参加の際は日焼け対策もお忘れなく！！みなさんの参加お待ちしております！



代アニ・メインクラス担任
守谷 薫



クラス通信も
読んでね！
By ももこ(左)
すず(右)